



大石小Times

実り多い、楽しい修学旅行でした

15・16日(火・水)6年生が修学旅行に出かけました。京都での班別研修、奈良での東大寺・興福寺見学、USJ…など盛りだくさんの行程でした。ホテルでは外国からの宿泊客と一緒にだったので、マナーよく過ごし、さすがは最高学年という態度でした。先生から指示を受ける前に、みんなで声をかけ合って行動していてすばらしかったです。みんなで話し合っただけのお小遣いの金額を守ってお土産や食べたい物を買って、めいっぱい楽しんでいました。



環境エコ教室エネルギー体験

17日(木)まち協の方による、5年生の環境エコ教室がありました。猛暑や災害などを目の当たりにして、子どもたちも待たなして環境問題に取り組む必要性を感じているようで、真剣に学習に参加していました。きっとすばらしい学び場になったはずです。



インスタントシニア(高齢者疑似)体験

18日(金)4年生は福祉について学ぶため、社協の方にご指導いただいてインスタントシニア体験をしました。体が重くて動かしづらい、目が見えにくい、耳が聞こえにくい…お年寄りにはどんな苦労を感じているのか体験しました。お年よりの気持ちを知り、私たちがどんな手助けをしてあげられるのか考え、しっかり教えていただきました。福祉の必要性や地域全体で助け合うことの大切を身にしみて知ることができました。

